

ご縁を頂きましたみなさまへ

拝啓 曆の上では秋となりましたが、毎日暑い日が続いております。皆さまはいかがお過ごしでしょうか。

さて、大変に遅くなりましたが、今年作成しました議会レポートをお送りさせて頂きました。

本来であれば作成するごとにお送りしたいのですが、資金様々な制約があり、お送りできないことを申し訳なく思います。

お陰様で市議会議員としての活動も今年で7年目となります。この7年で、ひたちなか市を取り巻く環境も変化しました。

震災の復旧復興から、生活面のインフラ（学校・老朽化した公共施設建替え、治水対策など）へ予算配分も変化し、経済面でも観光であれば観光客数の回復という状況から、外国人観光客の増加への対応と、確実に議論や政策も変化しております。

特にこれから10年を見通すと、技術の進化が一層に進み、私たちの日常も、かつての電話からスマートフォンへと変化した以上にロボットや自動運転などが日常、そして社会の仕組みを少しずつ確実に変えていくと考えます。

ある研修で2枚の写真を見比べる機会がありました。場所はイギリスのロンドンでした。1900年に撮影した街の道路の写真には「馬車」が交通の主役として多数見ることができました。しかし、同じ場所で1913年に撮影した写真には、「馬車」はほとんど見られず「自動車」が多数となっていました。

余談ではありますが、イギリスでは「馬車」産業保護を目的に「自動車」規制をした赤旗法が1896年まであった影響で、普及が遅れ自動車産業も他国に後れをとることになりました。

より便利に技術が進化する時代、日々「住民目線」の原点を忘れず、「不易流行」の精神で取り組んで参ります。

暑い日が続いております。くれぐれもお体をお大事になさってください。  
今後とも、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

敬具

ひたちなか市議会議員 鈴木道生

※お名前やご住所などに万が一、相違ありました際には、失礼をお詫び申し上げます。大変お手数をお掛け致しますが、ご連絡頂ければ幸いです。